

PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE



Cette présentation pour l'offrande fait partie du kit destiné aux pasteurs et aux animateurs pour la Journée des Étudiants Méthodistes Unis et s'inscrit dans le cadre du thème « Rétablir un esprit de sagesse ». Nous vous encourageons à l'adapter à votre contexte et à l'incorporer dans un message plus général.

ujourd'hui, nous recevons une offrande spéciale pour la Journée des Étudiants Méthodistes Unis. L'une des six offrandes spéciales de la dénomination, la Journée des Étudiants célèbre les jeunes adultes et leur donne ainsi un petit coup de pouce financier et spirituel. À une époque où les étudiants sortent d'une pandémie et constatent la fragmentation de leur dénomination, tout en se préparant à devenir des leaders, nous pouvons être une source d'encouragement. Lorsque vous faites un don dans le cadre de l'offrande spéciale pour la Journée des Étudiants Méthodistes Unis, vous vous investissez dans une source d'espoir pour les jeunes leaders qui apportent leur sagesse et les valeurs wesleyennes dans leurs écoles et leurs professions. Votre contribution est le témoignage que l'Église a confiance en eux et en leurs capacités. Voici l'exemple de Jaci Murden qui a toujours

« LORSQU'UNE ÉGLISE S'INVESTIT DANS UN ÉTUDIANT, CELA CRÉE UNE RELATION ET DONNE À



L'ÉTUDIANT L'ENVIE DE S'INVESTIR À SON TOUR DANS L'ÉGLISE. I JE PENSE

QU'IL EST TRÈS IMPORTANT POUR L'ÉGLISE D'ENCOURAGER ET DE DÉVELOPPER LA PROCHAINE GÉNÉRATION POUR QU'ELLE DEVIENNE LES FUTURS LEADERS DE L'ÉGLISE ».

—Jaci Murden



JOURNÉE DES ÉTUDIANTS MÉTHODISTES UNIS

PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE

considéré l'enseignement supérieur comme un moyen de s'améliorer et d'améliorer son avenir. Elle est reconnaissante des bourses qu'elle a reçues de différentes organisations méthodistes unies tout au long de sa carrière universitaire. Elle explique : « Ces bourses m'ont permis de bénéficier d'un enseignement supérieur chrétien qui m'a préparée à une carrière professionnelle. Lorsqu'une église s'investit dans un étudiant, cela crée une relation et donne à l'étudiant l'envie de s'investir à son tour dans l'église. Je pense qu'il est très important pour l'église d'encourager et de développer la prochaine génération pour qu'elle devienne les futurs leaders de l'église. Aider à soutenir la prochaine génération dans son éducation est l'une des façons dont nous pouvons soutenir l'église de demain. »

Les Méthodistes Unis s'efforcent de faire une différence dans le monde et de discerner ce que Dieu les a appelés à accomplir. Les dons effectués dans le cadre de l'offrande spéciale pour la Journée des Étudiants Méthodistes Unis permettent d'envoyer de jeunes leaders dans le monde avec les valeurs qui leur ont été inculquées au fil des ans, à savoir la poursuite de la justice, de la guérison et de la compassion.

Merci de faire preuve de générosité en libellant un chèque à l'ordre de votre église locale et inscrivez « UMSD » sur la ligne réservée aux remarques. Pour faire un don en ligne ou mettre en place un don mensuel, consultez le site **UMC.org/SSGive**.

Veuillez prier avec moi :

Ô Seigneur, nous te présentons nos dons en te rendant grâce pour tout ce que tu nous as donné. Bénis-les et multiplie-les, car ils offrent des possibilités en matière d'éducation. Bénis les étudiants qui poursuivent leurs rêves. Donne-leur un esprit de sagesse et de révélation pour qu'ils comprennent mieux la grandeur de ton amour pour eux.

Guide-les pour qu'ils utilisent leurs connaissances et leurs compétences au service des autres, pour qu'ils œuvrent en faveur de la justice et de l'égalité et pour qu'ils contribuent au bien commun. Lorsque nos dons s'unissent à ceux des autres Églises Méthodistes Unies, rappelle-nous ton amour et ta puissance. Nous te remercions pour les communautés de foi qui nous encadrent et nous soutiennent. Reçois ces dons au nom de Jésus-Christ, notre Seigneur, qui est au-dessus de tout nom. Amen.